



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA  
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA  
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan**

Metro (Hal. 20)

Jum'at, 17 Januari 2020

## 2,3 M Mengambang, Anggaran Media di Pemkab Sangihe Dipertanyakan

**METRO, Sangihe-** Meski sudah ditetapkan dalam rapat pembahasan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Tahun 2020, namun ada beberapa pos anggaran yang sudah ditetapkan ternyata diabaikan tanpa persetujuan dengan pihak OPD terkait maupun Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD).

Seperti anggaran kerjasama media yang melekat di Dinas Infokom yang berbandrol Rp 2,3 miliar hanya tersisa sebesar Rp 500 juta.

"Kami sempat pertanyakan ke Infokom soal anggaran media Tahun 2020, dan kami terkejut ketika anggaran hanya Rp 500 juta dari Rp 2,3 miliar. Kata pejabat di situ (Infokom) hanya Rp 500 juta yang diberikan

oleh Pemkab Sangihe dalam hal ini Badan Keuangan untuk kerjasama media. Dan kalau ini benar alangkah baiknya dihilangkan saja anggaran media dari pada hanya di berikan tidak sesuai," ujar sejumlah wartawan.

Apalagi kata mereka, anggaran tersebut merupakan anggaran yang dilimpahkan dari Bagian Humas ke Infokom dan

sudah mendapat persetujuan DPRD.

"Setahu kami ketika APBD sudah diketuk maka tidak ada lagi dikurangi. Sebab, itu sama saja melecehkan lembaga DPRD. Memang setelah disetujui DPRD dan Pemkab, anggaran itu akan dibawa ke Provinsi.

Nanti dari Provinsi akan membuat catatan perbaikan bukan mengurangi anggaran yang sudah ditetapkan," ujar para awak media.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sangihe, Edwin Roring SE ME ketika dikonfirmasi terkait hal ini mengatakan, akan melihat kembali anggaran tersebut

yang katanya dikurangi.

"Kita coba melihat lagi seperti apa anggaran untuk kerjasama media.

Ada kan beberapa item anggaran di Infokom yang tidak terlalu urgen, sehingga bisa dilakukan pergeseran. Yang pasti kami akan mempelajarinya," ucap Roring.

Terpisah Kabag Humas Setda Sangihe, Frangki Natingkese ditemui harian ini mengaku, pihaknya tidak turut campur terhadap anggaran di Infokom.

"Yang pasti kan selaku Kabag Humas apa yang melekat di Humas itu sudah final, kalau untuk Infokom nanti ditanya langsung ke pejabat terkait.

Yang pasti kami menyediakan anggaran bagi media tapi hanya sebatas anggaran untuk pembinaan," pungkasnya.<sup>(1)</sup>